
日本イコモス国内委員会から市長あて 

「京都会館再整備計画に関する見解」に対するコメント 

 

○ 京都会館再整備について，これまで本市が京都会館の建物価値を認めて 

 慎重に検討を重ねてきたことには評価いただいている。その一方で，再整 

 備に関して，なお丁寧に説明すべき点があるとの御指摘をいただいたと 

 理解している。 

 

○ 本日，いただいた御指摘については誠実に対応し，建物本体の本格的な 

 解体に取り掛かるまで，仮囲いや建物内部の付属設備などの撤去を行って 

 いる期間である約１箇月を目途に，日本イコモスの御協力をいただきなが 

 ら，再整備基本設計の取りまとめに至る経過の説明等に，精力的に取り組 

 んでまいりたい。 

  京都市としては，英知を集めて再整備に取り組んできており，その内容 

 については，必ず御理解をいただけると確信している。 


